

P r o t o k o l l

über die kurze Konferenzsitzung des Landtages anlässlich
der konstituierenden Eröffnungssitzung am 13.4.39

Präsident bemerkt, dass die Gemeinde Vaduz um die Einräumung
des Zwangsenteignungsrechtes bei einem Grundstück der Frau
Feger in Triesenberg, das zur Fortsetzung des Strassenbaues
am Meierhof benötigt werde, ansuche. Das Ersuchen sei im All-
gemeininteresse berechtigt und er ersucht den Landtag, dem
Ersuchen stattzugeben.

Der Landtag bewilligt nach einer kürzeren Aussprache
der Gemeinde Vaduz das Expropriationsrecht, damit der Weiter-
bau der Strasse keinen Unterbruch erleide, einstimmig.

Quirin

g. K. ...

Franz Eberle